

Unidad de Coordinación de la RLAU – ACTA N° 26

Fecha: 15 de junio de 2017.

Lugar: Laboratorio Ambiental - DINAMA

Hora: 10:00

Participantes:

- Patricia Simone- DINAMA
- Patricia Barreto-Facultad de Agronomía.
- Edison Saucedo - ANCAP
- Patricia Barklayan - LATU
- Eleuterio Umpierrez – Facultad de Química
- Horacio Giudice - LIMSA
- Víctor Cristar – Laboratorio Cristar Zerbi

Temas tratados:

1-Revisión de Disposiciones de RLAU.

Se trata del documento que se adjunta con la ficha de inscripción con los cometidos, derechos y deberes de los integrantes.

Es evidente que este documento está fuera de contexto con respecto a la realidad actual de RLAU.

Simone explica que el actual estatuto ya tiene 9 años y pone como ejemplo lo relativo a la necesidad de considerar la inscripción en el Directorio.

Se exhibe una copia del documento y se decide que debemos crear un grupo de trabajo que no necesariamente deban ser integrantes de la Unidad de coordinación; se queda en traer propuestas de integrantes para dicho grupo de trabajo para la próxima reunión.

2-Relevamiento y actualización de Laboratorios existentes en el listado de RLAU

Simone informa que a la fecha hay 103 laboratorios inscriptos. En abril cuando el Plenario, llegaban a 90 inscriptos.

Muchos de los laboratorios pueden haber cesado en sus actividades y lo más importante se han modificado los responsables de los mismos.

Es necesario saber cuál es la situación actual de los laboratorios; actualizar los contactos y las direcciones de e-mail de los mismos a efectos de tener un contacto fluido con ellos.

Se recuerda que a fin de mes (30 de junio) vence el plazo para la inscripción en el Directorio de RLAU.

Se decide que los responsables de cada sector se encarguen de comunicarse con los laboratorios que le correspondan.

Se propone y decide que Simone envíe a los integrantes de la Unidad de Coordinación el listado de Laboratorios inscriptos.

3- Participación en próximo Ejercicio Interlaboratorio

Simone informa que se prevé hacer el próximo ejercicio de interlaboratorio dentro de los meses de octubre/noviembre

Se realizan ensayos básicos físico químicos y biológicos (DBO; DQO; nitrógeno; fosforo) y es imprescindible para la visión de País encarar ensayos de orgánicos (pesticidas organoclorados y herbicidas ácidos clorados).

Ya se han solicitado precio a tres proveedores de plaza y falta coordinar las condiciones de recepción de las muestras y los parámetros de ensayo de las mismas.

No se tiene el número de interesados para cada ejercicio y esto va a ir englobado con el trabajo de revisión de los laboratorios del Directorio de RLAU.

En la próxima reunión, estaremos en condiciones de ajustar detalles.

No existen más temas a tratar. Se designa a Víctor Cristar para levantar el acta de la reunión.

Siendo la hora 11:10, se levanta la sesión

PROXIMA REUNION: Relevamiento de Laboratorios y Ejercicio Interlaboratorio

Fecha: Miércoles 19 de Julio de 2017

Hora: 09:00

Lugar: Laboratorio Ambiental - DINAMA.
